

こんにちは

日本共産党  
県議会活動報告  
週刊ニュース

2013年2月10日 NO.744



さら とみ ひこ

吉良富彦 です

事務所

吉良富彦事務所 855-9439 愛宕商店街  
議会控室 823-9524 県議会内

## 保護基準切り下げは 子どもの貧困を拡大



### 国へ働きかけよ 県に緊急要望書

●国が生活保護基準引下げの動きを強める中、私たち共産党県議団は2

月1日、生活保護の基準を引き下げを行わないよう、国に強くはたらきかけることを求める県知事宛の要望書を緊急提出し、地域福祉部長らが対応しました。

## 影響は就学援助費や 住民税・保険料にも

「若い多人  
数世帯に影響  
が大きい」「就

学援助を受けている世帯が受給を外されると、子どもへの「貧困の連鎖」拡大への私たちの指摘に、部長は「影響が大きいこと、2人、4人世帯が大きいほど影響がある内容。どんな影響がでるか検討が必要。他の施策への影響も大きい」「いきなり非課税世帯に住民税がかかってくるのかと感じる。非課税の規準は総務省だが、それがどうなるのか」「他への影響も大きい。県としてもせっかく貧困の連鎖を断つ取り組みをしているところ」などと、懸念を示しました。

最後に「具体化の内容は何もできていない。3月中旬の担当主会議があるのでそこで一定あきらかになるのでは」「申し入れの趣旨はわかります。国の動向をみて対応していきたい」と述べました。県は、影響をはかるサンプル調査を開始しています。



キラリン  
にやんでも通信



！ を 加 参 ぞ

●高知ソフィア会新年会  
新年から一ヶ月過ぎましたが、上智大学OB会「高知ソフィア会」新年会をもちました。福島原発被害の今を知る講演会「裸のフクシマ」3月9日午後1時～3時(高新文化ホール)成功させようと乾杯。是非

### 無料 法律相談

2月21日(木)午後6時～8時

3月28日(木)午後6時～8時

弁護士 山本尚吾さん

場所 吉良富彦事務所(愛宕商店街)